


Communications de Monsieur le Maire : 

-Marché des copieurs : nouveau marché signé pour assainir les différents contrats et baisser les dépenses 
du chapitre O 11 cf notes pour les montants. Pour 5 ans et pour 9 machines / matériel T oshiba.
Il est précisé qu'il y aura 190 625 € d'économies.
Monsieur Thierry MARTEL demande si ce sont des copieurs noirs et blancs ou couleurs, Monsieur le Maire 
répond qu'il s'agit de copieurs de couleurs.

-Collecte des ordures ménagères : il est proposé à la commune une collecte tous les l 5 jours. Monsieur le 
Maire demande l'avis des conseillers.
Monsieur Stéphane BLIN indique que ça lui paraît difficile en période estivale de ramasser les collectes 
une fois tous les 1 5 jours.
Madame Pascale HOUZE indique que dans les résidences les poubelles sont vite remplies en une semaine. 
Madame Véronique DEAUBONNE indique également qu'il y aura plus d'odeurs nauséabondes si elles 
restent deux semaines.

Il est décidé que non maioritairement.

Monsieur Sébastien COURBET demande si la taxe d'ordures ménagères va être modifiée ? Monsieur le 
Maire répond qu'il ne sait pas si cette taxe sera augmentée ou non.

-Local de l'ancien prothésiste dentaire (entre le Barbier et La Poste) :
deux propositions de reprise pour celui-ci: la première, une restauration rapide de pizzas /posta box et 
la seconde, un magasin de vêtements pour femmes et enfants.
La seconde proposition est retenue maioritairement.

-Marché de Noel : Ce fût une belle réussite malgré les conditions météorologiques. Monsieur le Maire 
remercie les personnes présentes, il indique également qu'il y aura une réflexion pour les prochains.

Monsieur Thierry MARTEL demande si Monsieur le Maire a reçu une communication quant à un article sur 
une convention concernant les dépôts sauvages. Monsieur le Maire répond par la négative. 

-Monsieur le Maire indique une suspension de séance car deux représentantes de l'Association des
étudiantes sages lemmes d'Amiens sont venues présenter leur travail. Le conseil municipal a attribué une
subvention de 500€ en 2024 pour leur projet « promotion de la santé sexuelle dans les établissements
scolaires d’Adétikopé au Togo  :

Monsieur Roland ARNOLD demande pourquoi il y a une suspension de séance? Monsieur Traverse répond 
qu'à part les élus personne ne peut commenter. 

La présentation de l'association et du travail fourni débute. 
Le Projet AMAIA TOGO en Afrique en partenariat avec l'association UJPOD auprès des jeunes d'un lycée 
est expliqué. 
Thème de celui-ci : les grossesses précoces, il y a beaucoup de sujets tabous. 
L'association intervient auprès des jeunes à travers des activités ludiques et des ateliers sur différents 
thèmes se rapportant sur la prévention sexuelle. 

Monsieur Patrice BOUCHER demande si ce sera encore dans le même village l'année prochaine, il est 
répondu par l'affirmative. 

Pour 2025 (du 15/06 au 30/06): 
Partenaire CJLE au Togo et ici ce sont les associations la Maam et Lianes Coopération. 
Les objectifs seront les suivants : 

Sensibiliser sur la santé sexuelle. 
Il y a des pistes d'amélioration pour étendre le projet à plus d'élèves notamment ceux du collège). 

Impression de guides de santé sexuelle. 

Mettre en place un partenariat avec les centres de santé. 



A noter qu'il y a un budget prévisionnel cependant les passeports et l'hébergement sont un énorme coût. 

ERASMUS : éligible ? Question de Monsieur Sébastien COURBET. 
Monsieur Patrice BOUCHER Projet exposé à la métropole: non réponse négative d'Amiens 
Dans les écoles ? Cela demande du temps et compliqué à organiser. 

Monsieur Roland ARNOLD indique qu'il a été interpellé pour savoir s'il y avait des préinscriptions quant au 
béguinage? 
Monsieur le Maire répond qu'il n'est pas encore sorti de terre et qu'il est victime de son succès. Il y a 22 
logements et aujourd'hui déjà plus de 60 personnes sont intéressées. 

Monsieur Thierry MARTEL demande quand sera le prochain béguinage ? 
Monsieur le Maire indique que ce sera courant 2027. 

2024/12-11 /01 
DECISION MODIFICATIVE N° 4 

La séance étant ouverte, Monsieur le Maire expose au conseil municipal que, 
Vu le budget voté, 

Considérant la nécessité de rééquilibrer les sections de fonctionnement et d'investissement 

FONTIONNEMENT DEPENSES 

Article 641 l l • 020 Rémunérations principales 

Article 65888 - 020 Autres charges gestion courantes 

Article 661 l 21 - 020 ICNE 

Article 681 l - 0 l Dotations amortissements 

RECETTES D'INVESTISSEMENT 

Chapitre 040 - Dotations amortissements 

Artides2802- Fonc. 01 
28031 
2805 
28128 
281312 
281316 
281318 
281351 
28138 
28151 
281534 
281538 
281568 
2815731 
2815738 

+ 60 000.00€

- 121 889.43€

+ 3 650.00€

+ 58 239.43€

+ 58 239.43€

307.00€
70.72€

3 518.23€
2 181.42€

394.13€ 
330.67€ 
187.40€ 

4 474.71€ 
802.92€ 

l 0 663.23€

l 380.51€
2 336.14€

611.42€ 
144.67€ 

l 343.06€






















